



L'utilisation de la réhydratation par sonde nasogastrique reste insuffisante en Région Occitanie

Pierre Callamand, Service de Pédiatrie, Centre Hospitalier Béziers

Contexte : La réhydratation par sonde nasogastrique (SNG) doit être proposée en première intention lors d'une hospitalisation pour déshydratation compliquant un épisode de gastroentérite aiguë (GEÄ) du nourrisson.

Objectif : Connaître l'usage en routine de la réhydratation par SNG, lors d'hospitalisations pour GEÄ du nourrisson, dans les services de pédiatrie de la Région Occitanie.

Méthodes : Enquête téléphonique auprès des 19 centres hospitaliers de la région Occitanie (dont 3 universitaires) assurant des hospitalisations de nourrissons en service de pédiatrie.

Résultats : 11 services sur 19 déclarent posséder un protocole écrit de réhydratation en cas d'hospitalisation pour GEÄ du nourrisson. 7 sur 19 citent la SNG dans leur protocole. Seulement 2 sur 19 (10,5%) proposent la réhydratation par SNG en première intention.

Conclusion : L'usage de la réhydratation par SNG lors des hospitalisations pour GEÄ du nourrisson reste insuffisant en Occitanie. L'implantation en routine d'une nouvelle procédure de soins, nécessite plus que sa simple publication par les sociétés savantes.